

INTERNACIONAL |

Atacan con explosivos una plataforma petrolera en Colombia

Denuncian que grupos terroristas activaron cargas explosivas contra la infraestructura, ubicada en el departamento de Arauca

Por: EFE
24 de Julio de 2020 - 22:08 hs



Ecopetrol denunció que hasta el 5 de mayo hubo 25 atentados, en especial contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario. EFE/ARCHIVO

Desconocidos atacaron este viernes con explosivos una plataforma petrolera ubicada en una zona rural del departamento de Arauca, fronterizo con **Venezuela**, informó la petrolera estatal **Ecopetrol**.

"Rechazamos categóricamente el ataque terrorista contra la plataforma petrolera Cosecha C en zona rural del municipio de Arauquita, departamento de Arauca. Grupos al margen de la ley ingresaron y activaron cargas explosivas contra la infraestructura", detalló la compañía en sus redes sociales.

En la publicación, **Ecopetrol** publicó una imagen y un video en el que se ve la plataforma en llamas mientras las autoridades tratan de apagar el fuego.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · 24 jul. 2020

#Atención | Rechazamos categóricamente el ataque terrorista contra la plataforma petrolera Cosecha C en zona rural del municipio de #Arauquita, departamento de #Arauca. Grupos al margen de la ley ingresaron y activaron cargas explosivas contra la infraestructura.



Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Condenamos estas acciones violentas que ponen en riesgo la vida y la integridad de los trabajadores y de las comunidades vecinas, e impactan gravemente el medio ambiente.



0:11 1,3 mil visualizaciones

6:26 p. m. · 24 jul. 2020 de Arauca, Colombia

34 37 personas están twitteando sobre esto

"Condenamos estas acciones violentas que ponen en riesgo la vida y la integridad de los trabajadores y de las comunidades vecinas, e impactan gravemente el medio ambiente", añadió la empresa, que detalló que el incendio aún está activo.

Ecopetrol denunció que hasta el 5 de mayo hubo 25 atentados, en especial contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, en los departamentos de Arauca, Norte de Santander y Boyacá, todos fronterizos con Venezuela.

En 2018 la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 **atentados**, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino.

JM

TEMAS

- COLOMBIA
- AMÉRICA LATINA
- ATENTADOS
- TERRORISMO
- EXPLOSIONES

LEE TAMBIÉN

- Piñera promulga reforma para retiro anticipado de pensiones en Chile
- Consulado chino en Houston cierra entre ecos de "Guerra Fría"
- Tormenta "Hanna" gana fuerza; "Gonzalo" se acerca al Caribe
- Restaurantes de McDonald's en EU exigirán uso de mascarillas



Consulado chino en Houston cierra entre ecos de "Guerra Fría"



Tormenta "Hanna" gana fuerza; "Gonzalo" se acerca al Caribe



Consulado chino en Houston cierra entre ecos de "Guerra Fría"



Tormenta "Hanna" gana fuerza; "Gonzalo" se acerca al Caribe



Consulado chino en Houston cierra entre ecos de "Guerra Fría"



Tormenta "Hanna" gana fuerza; "Gonzalo" se acerca al Caribe

INTERNACIONAL |

Piñera promulga reforma para retiro anticipado de pensiones en Chile

Si el proceso continúa sin contratiempos, a partir de la próxima semana